

～スイッチカンパニーの最新耳ヨリ情報をお届け！～

【発行日 2020年3月22日】

スイッチカンパニーの感染症対策と考えるについて

弊社では、今回の新型コロナウイルス感染症の対策として、現在のところ2月・3月に実施予定のあった集合型イベントをいったん中止とさせていただきます。今後も、政府や自治体等の動きを踏まえて各種イベントの実施を検討していきますが、就職活動中の学生さんへの影響を一番に考え、弊社にてできる企画や取り組みを随時リリースさせていただきます。

▼社内での取り組み

各自出社前の検温、手洗い・うがい、手消毒、定時刻の社内殺菌清掃、換気、常時マスクの着用徹底、出張の自粛等。
※訪問時・打ち合わせ時もマスク着用にて対応となる点をご理解ください。

2020年8月に「合同卒業式」を開催します

新型コロナウイルス感染症の影響で、県内大学でも卒業式が中止になったことをうけて、スイッチカンパニーでは2020年8月を予定し【**合同卒業式**】を実施することにしました！学生支援をしているスイッチカンパニーとして、卒業式中止が発表されたあとも、たくさんの方から声が届き、何かできることはないか？と考えた結果、「一生に一度、一番心に残る**半年遅れの合同卒業式**」を実施してしまおう！という想いに至りました。詳細は、おってHPでも掲載しますが、はっきり言って思い先行で駆け抜けておりますが、これも私たちがだからできること、私たちじゃないとできないことだと思っています。詳細情報は改めて発信させていただきます！



今、何かできるか？を考える機会
世間は新型コロナウイルスの二ニュースでもちきりで、日々変化する情報に、感染の広がりを感じています。弊社の業界でいえば就職関連イベントはほとんど中止や延期となり、企業も学生も困惑の中にいらっしやることだと思います。弊社でも、学生さんの不安を受け止め出来る限りサポートをしていく予定ですし、企業さんの皆様向けには活動自粛の中でもできることや、新しい方法を提案させていただきます。お困りでも、ご相談等あれば、いつでもご連絡ください。さて、話は変わりますが、このいったん不測の事態、厳しい状況に置かれたときこそ、その人の人間性や本質が見えてくるものだと感じています。愛媛県内でも感染事例がでてくるものだと感じてしまっている現実を嘆き非難するよりも、自分たちでできることは何か？を考え、一人一人が、自分自身を守ることはもちろん相手のことを思いやる優しさや強さを持つことが一日も早い事態収束にもつながるのではないかと思います。これは個人に限ったことではなく、私たち企業の在り方に関しても全く同じことが言えますね。サービス業界等、直接的な打撃を受けている方々もいらっしゃると思いますので、地域一丸となって、お互いをサポートしたり連携しあえる雰囲気をもっと広がってほしいなと思います。弊社でも、今できることを、微力ながら発信＆取り組みことで、誰かにとって何かのお役にたてばという気持ちをもって、行動していきたいと思います。

芝 飛鳥

営業マンえびすだの「おすすめ営業飯」



営業飯紹介
うどん屋「どん」
松山市萱町6-140-2

・カード利用不可
味：★★★★☆
速さ：★★★★☆
価格：★★★★☆
対応：★★★★☆

うどん屋「どん」のうどんは、甘めで出汁が美味しい！
今ではセルフサービスが主流のうどん屋さんが多い昨今
ここのうどん屋さんはフルサービスです。
しかも金額もお手頃なんです。
写真のメニューは牛丼定食・・・800円



最高のボリューム！
うどんも細麺でつると食べれます！
是非、近くにお立ち寄りの際は寄ってみてください！

スイッチグッズのご紹介

丈夫なコットン生地のトートバッグ
まだ未公開(?)のSWITCHの
新ロゴでデザインしました！
限定10枚！残りわずか！

今のところお限定！
スマホケース!!
(黒は黄色のロゴ入り)
芯を揃えて実物を
ご購入ください！

A4サイズのエコバッグ♪
英文にも意味を込めています！
ぜひGETして解読してください〜!

SWITCH!のロゴを一新し、グッズを作りました!!
まだまだ色々なグッズが増えるかも!?お楽しみに♪(玉井)

ご案内

■4月2・3日に新入社員研修を実施します(公開型) ※詳細は各営業担当まで
※今回のスイッチノー残業Day・・・3月25日(水)・4月8日(水)となります。

